



Bischöfliche **St. Angela-Schule Düren**
Gymnasium und Realschule

Info-Brief 1/2019

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler
liebe Kolleginnen und Kollegen,

vor einigen Wochen fragte mich eine ehemalige Schülerin, ob das Kreuz in der Eingangshalle der Schule noch hängen würde. Es sei nämlich seinerzeit von ihr und ihren Mitschülerinnen angeschafft worden. Neugierig geworden nahm ich am folgenden Tag das Kreuz von der Wand. Auf der Rückseite befindet sich ein in Kunstschrift verfasster Text, der bestätigt, dass die Realschülerinnen im Jahr 1950 das Kreuz von dem in Düren nicht unbekanntem Bildhauer Bruno Hauser erworben hatten. Das Kreuz hängt seitdem am Eingang unserer Schule; inzwischen haben wir es einem Restaurator übergeben. Es ist ein Stück Schulgeschichte, dass gleichermaßen die Verbundenheit unserer ehemaligen Schülerinnen und die Tradition unserer Schule zum Ausdruck bringt. Bei allen zur Zeit stattfindenden Veränderungen bleibt uns diese Tradition Verpflichtung. Das Gymnasium wird im kommenden Schuljahr zu G9 zurückkehren (5. und 6. Schuljahr). Die Überarbeitung der Lehrpläne und die Neugestaltung der Stundentafel wird uns noch einige Zeit in Anspruch nehmen.

Eine weitere Veränderung wird die Umstellung dieses Infobriefes auf einen digitalen Newsletter sein, den Sie über unsere Homepage (www.angela-dueren.de) abrufen können, auf der Sie auch jetzt schon aktuelle Berichte aus dem Schulleben finden. Wir hoffen, so nicht nur einen Beitrag zum Umweltschutz leisten zu können, sondern auch einen größeren Kreis der uns verbundenen Menschen zu erreichen.

für die Bischöfliche St. Angela-Schule

O. Windeln, Schulleiter

Termine ... für das zweite Halbjahr

- | | | |
|----|--------------------|--|
| Di | 26.02. | Elternsprechtag 16 – 19 Uhr |
| Do | 28.02. | Weiberfastnacht: 1./2. Std. Unterricht, Karnevalsfeier ab 3. Std. (?) bis 12.00 Uhr, danach frei |
| Fr | 01.03. | Beweglicher Ferientag (Karneval) |
| Mo | 04.03. | Rosenmontag (Brauchtumstag) |
| Di | 05.03. | Beweglicher Ferientag (Karneval) |
| Mi | 06.03. | Aschermittwoch-Gottesdienste |
| Fr | 08.03. | Tag der Bischöfl. Schulen (Studientag*) |
| Fr | 12.04. | 1./2. Std. Gottesdienst |
| Sa | 13.04. – So 28.04. | Osterferien |
| Fr | 24.05. + Sa 25.05. | Theateraufführung „Charleys Tante“ |
| Fr | 31.05. | Kompensationstag (nach Christi Himmelfahrt) |
| Mo | 03.06. | Abitur 4. Fach (Studientag* für die Gymnasialschüler*innen, Klasse 8: Berufsfelderkundung) |
| Mi | 05.06. | Schulpflegschaftsversammlung |
| Do | 06.06. | Pädagogischer Tag |
| Di | 11.06. | Pfingstferien |
| So | 16.06. | Messe im Park (10.00 Uhr) |
| Di | 18.06. | Musik im Foyer |
| Fr | 21.06. | Betriebsausflug (Studientag*) |
| Mo | 24.06. | Schulkonferenz |
| Mi | 03.07. – Fr 05.07. | Projekttag |
| Fr | 05.07. + Sa 06.07. | jeweils 18.00 Uhr Aufführung Catwalk – die Story |
| Sa | 06.07. | Schulfest und Präsentation der Projekte |
| Mo | 08.07. | Zeugniskonferenz (Studientag*) |
| Fr | 12.07. | 1./2. Gottesdienst, Zeugnisausgabe, Unterrichtschluss um 10.30 Uhr |
- Sommerferien vom 15.07. bis 27.08.2019 -

**an den Studientagen findet kein Unterricht statt*

Im Rückblick ...

- ❖ Unsere Schule hat einen neuen Namen und ein neues Logo erhalten, das sie am Beginn des Info-Briefes sehen. Es greift das Schiff der hl. Ursula auf und verbindet so Tradition und Moderne. Die Welle steht für das Neue und Veränderungen. Die Schülerinnen und Schüler finden sie auch auf ihrem Zeugnis wieder.
- ❖ Am 4. September 2018 hat der Bischof von Aachen Dr. Helmut Dieser unsere Schule feierlich als Bischöfliche Schule übernommen und aus diesem Anlass eine Eucharistiefeier mit der gesamten Schulgemeinde im Park unserer Schule gefeiert.
- ❖ Die Ergebnisse in den Drehtürprojekten konnten Eltern, Kollegium und Mitschülerinnen am 19.09. im Foyer bestaunen.
- ❖ Große Resonanz fand der diesjährige Entdecker-tag für Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen am 22. September – über 175 Jungen und Mädchen waren mit Elan bei der Sache.
- ❖ Eine Gruppe von Schülerinnen des Kunst-Leistungskurses hat Bildpaare berühmter Dürener Persönlichkeiten für das Rathaus der Stadt entworfen. Die Präsentation fand am 28.09. mit Herrn Bürgermeister Larue im Rathaus statt. Dort sind die Kunstwerke dauerhaft zu sehen.
- ❖ Im September fand der Austausch mit unserer Partnerschule in Tiflis/Georgien statt. Die teilnehmenden Schülerinnen konnten ein beeindruckendes Land und seine Menschen kennenlernen.
- ❖ Am 11. November besuchte Charlotte Campbell die St. Angela-Schule. Die britische Songwriterin und Straßenmusikerin vom London Eye hatten Schülerinnen während einer Klassenfahrt nach London kennengelernt. Bereits zum zweiten und vermutlich nicht letzten Mal besuchte sie unsere Schule.
- ❖ Der Nikolaus besuchte am 6. Dezember erstmals unsere Schule und verteilte Weckmänner an die Schülerinnen und Schüler der fünften und sechsten Klassen. Erstaunlich, was er alles über die Kinder wusste...
- ❖ Eine volle Christuskirche, viele engagierte Akteure und eine wunderbare Atmosphäre gab es am 11. Dezember beim Adventskonzert.

Wir nehmen Abschied ...

von **Herrn StD Christoph Maevis**, der seit 1983 an der St. Angela-Schule die Fächer Englisch und Sozialwissenschaften unterrichtet hat. Herr Maevis hat in Pionierarbeit die Berufsorientierung am Gymnasium aufgebaut. Als Leiter der Schulentwicklungsgruppe und Mitglied der erweiterten Schulleitung hat er die Weiterentwicklung der Schule maßgeblich beeinflusst. Insbesondere die Einführung von SELF geht auf seine Initiative zurück. Wir sind Herrn Maevis dankbar für das, was er für unsere Schule getan hat und wünschen ihm einen angenehmen Ruhestand.

Wir gratulieren ...

Frau Caroline Shvelidze zum bestandenen zweiten Staatsexamen. Frau Shvelidze wird in den Fächern Mathematik und Katholische Religionslehre weiterhin an unserer Schule tätig sein.

Wir begrüßen...

Frau Julia Steen-Hansen, die ab dem 1. Februar die Fächer Chemie und Biologie an unsere Schule unterrichten wird. Frau Steen-Hansen tritt damit nach ihrem Staatsexamen, das sie in Bonn abgelegt hat, ihre erste Stelle an.

Wir danken...

den Mitgliedern und Unterstützern des Mitträgervereins der St. Angela-Schulgemeinschaft, die über lange Jahre den Fortbestand unserer Schule mit persönlichem Einsatz und finanziell unterstützt hat. Der Mitträgerverein hat sich mit dem Trägerwechsel aufgelöst, Beiträge werden nicht mehr erhoben.